

BERICHT

6. Juli 2019

Wenn die Zuschauertribüne zum Kino wird...



Am vergangenen Samstag, den 29.06. mussten die jungen Cavemen beim Kampf um die Meisterschaft vor heimischem Publikum leider ihre erste Niederlage gegen die Gammertingen Royals einfahren. Trotz extremer Hitze und teils schwächerer Konzentration zeigten die Spieler gute Leistungen und den Zuschauern wurde ein bis zum Ende spannendes Spiel geboten, welches schlussendlich aber knapp mit 11-18 verloren ging. Trotz alledem behaupten sich die Cavemen in der Jugend Landesliga 3 weiterhin auf Platz eins. Es bleibt also immer noch spannend hinsichtlich des Kampfes um die Meisterschaft.

Im Anschluss an das Ligaspiel ging es für rund 40 Eltern und Kinder zum Zeltlager auf dem Baseballplatz über. Nachdem alle gemeinsam Mittag gegessen hatten, sorgten ein paar aufgestellte Pools für das nötige kühle Nass bei diesem Wetter...

Gegen später hatten sowohl Eltern wie auch deren Kinder nochmals richtig Spaß beim „Eltern gegen Kids“-Spiel auf dem Baseballplatz. Bei Stockbrot & Roter Wurst ließen die Kids den anstrengenden Tag am Lagerfeuer ausklingen.

Zu später Stunde wurde die Zuschauertribüne noch kurzerhand in ein Kino umgewandelt, bei dem alle Kids zusammen einen Film vor dem ins Bett gehen schauen durften.

Nach einer kurzen Nacht gab's am nächsten Morgen noch ein Frühstück, bevor alle ihre Zelte wieder abbauten. Auch das diesjährige Zeltlager machte wieder Allen viel Freude. Das nächste Jahr kann kommen...

Zum Fotoalbum

[Nach oben](#)